

Königswinter, den 3. März 2016

Bewerbung um einen Ausbildungsplatz zum Fachinformatiker für Anwendungsentwicklung
Nur wer etwas mit Leidenschaft tut, kann darin richtig gut werden.

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachfolgend nutzte ich die Gelegenheit kurz zu erläutern, warum ich mich für eine Ausbildung zum Fachinformatiker für Anwendungsentwicklung interessiere.

Meine Leidenschaft ist die Beschäftigung mit dem PC, im Hardware wie im Software Bereich. Ich verfüge über sehr gute Kenntnisse in den Computersprachen Basic, Java und bin gerade dabei mich in PHP und MySQL einzuarbeiten. Des Weiteren beschäftige ich mich mit der Computer-Konfiguration, -Instandhaltung, -Programmierung und -Sicherheit und habe schon erste Software selbstständig umgesetzt. Für die Familie und Freunde habe ich schon Computer, nach deren persönlichen Wünschen und Fähigkeiten, zusammengebaut.

Mein Berufspraktikum habe ich bei der Deutschen Telekom geleistet. Im Sommer 2016 werde ich meine mittlere Reife erlangen.

Mein Wunsch ist es einen Beruf zu erlernen, den ich mit Leidenschaft ausübe, denn ich denke, nur dann kann ich darin auch richtig gut werden.

Ich stelle mich gerne komplizierten Herausforderungen und versuche diese dann systematisch, kreativ und eigenständig oder auch im Team, zu lösen.

Der IT- Bereich ist für mich das perfekte Tätigkeitsfeld, da die Entwicklung auf diesem Gebiet rasant voranschreitet und es ein spannendes Arbeitsumfeld ist. Der Einsatzbereich für Anwendungsentwicklung ist enorm vielfältig. Gerne möchte ich in einem Unternehmen oder einer Behörde meine Ausbildung absolvieren, die mir die Möglichkeit bietet, meine Erfahrungen einfließen zu lassen und wo ich die Chance geboten bekomme, meine Fertigkeiten weiter zu entwickeln.

In der Hoffnung, dass diese Darstellung Ihr Interesse weckt und Wir uns in einem persönlichen Gespräch kennenlernen, grüße ich ganz herzlich



Jens Fischer